

45

10

P.S.  
BL

## NO TE CONFUNDAS...

"No son los dos sexos superiores o inferiores el uno al otro. Son, simplemente, distintos" (Gregorio Marañón)

Dos géneros que conforman la humanidad, hombres y mujeres con más o menos oportunidades en la vida, y todo ello determinado por el sexo de nacimiento. La lucha feminista ha sido constante y constante a lo largo de la historia, y tiene como objetivo la ansiada igualdad de género. Sin embargo, este proceso todavía no ha acabado, ya que quedan muchos objetivos que lograr.

Hoy en día y, aunque nuestra situación haya cambiado drásticamente, las mujeres siguen sufriendo las consecuencias de la brecha salarial o la discriminación en ciertos empleos por el hecho de ser mujer. Una de los principales cambios en los últimos años ha sido la masiva incorporación de mujeres al mercado laboral, que ha aumentado en España de 3 millones a cerca de 8 millones y medio. No obstante, el paro femenino sigue siendo más elevado que el masculino. Es más que evidente que se están produciendo cambios que fomentan la participación del género femenino en, por ejemplo, gobiernos o empresas privadas. Pero no todo se limita al ámbito laboral: más de un millar de mujeres son violadas cada año en nuestro país, número que desciende muy lentamente; más de 900 mujeres han sido asesinadas en los últimos 15 años a consecuencia de la violencia machista de sus parejas... Estos son datos impactantes, pero plasman una realidad: la lucha y el progreso no ha terminado todavía. Por todos estos motivos, mujeres y hombres deben unirse a la causa feminista para optener una plena igualdad.

Este movimiento se inició en el siglo XVIII, pero no fue hasta el XIX cuando comienza una reacción organizada y colectiva frente a la desigualdad. El feminismo busca el reconocimiento de unos derechos que tradicionalmente han estado reservados para los hombres, es decir, busca la igualdad de condiciones, derechos y oportunidades para los dos géneros. Aparentemente todo el mundo debería sumarse a esta corriente pero sin embargo, existen personas que encuentran en el término 'feminismo' algo negativo... ¿Por qué? Considero que las personas que verdaderamente conocen el objetivo del feminismo, pueden asociarlo al machismo, pero de manera

inversa, es decir, la supremacía de la mujer frente al hombre.  
¿Cuál es el porqué de esta confusión? La similitud de sus términos,  
1 lingüísticamente hablando. Parece que la palabra "feminismo" en sí  
contiene connotaciones negativas ya que puede ser confundida con la  
superioridad de un género sobre el otro (tal y como ocurre con el  
machismo), cuando, en el caso del feminismo, no es así. Igualdad es  
la palabra clave que define a este término y nadie debería  
olvidar que es la idea fundamental en el significado de feminismo.

En resumen, la situación actual ha mejorado con respecto a los  
últimos siglos: las mujeres tenemos el derecho a votar, trabajar, estudiar  
y decidir sobre nuestras vidas. Pero aún no está presente <sup>en nuestras sociedades</sup> esa igualdad  
de género que todas ansian, y la respuesta para conseguir este justo  
objetivo es el feminismo, la mentalidad de igualdad para ambos géneros.

o . T dicto ACT

